

# チーム万江小

No. 5

文責：戸田 誠之

## 学校教育目標

豊かな感性と確かな知性をもち、主体的に未来を創造する児童の育成  
～気づき、考え、主体的に行動する人づくり（体感的学びを通して）～

## 3校合同研修会

3・4年算数科の授業を通しての職員研修

1月22日に、万江小学校に山田小、山江中の先生方にも参加いただき、3・4年生の算数科の授業研究会を行いました。3年生が「小数」、4年生「分数」の学習をそれぞれ学習リーダーを中心に自分たちで学習を進めることを目指しました。授業後は研修会を持ち、3校それぞれの先生方が意見を出し合い学びました。3校合同の授業研究会を通して、山江村の教育のさらなる向上に向けて、全員で取り組んでいます。



## 自己記録更新へ向け力走 ～万江小持久走大会～



1月から練習を重ねてきた持久走。2月4日は好天に恵まれ、万江小持久走大会を行いました。当日は万江保育園の園児さんからうちわを使った応援や、保護者の皆様の応援もあり、より気合いが入った子どもたちの記録は、練習よりも伸びた子どもが多かったようです。万江小は歴代の学年記録が残っており、今大会では4年生男子で従来の記録を更新する新記録が生まれました。

## 3月7日（金）お別れ集会＆お別れ遠足に行きました

お世話になった6年生への感謝の気持ちをこめて、お別れ集会とお別れ遠足を実施しました。お別れ集会で、それぞれの学年の発表をしたあと、丸岡公園に出発。公園では6年生への感謝をこめて、一緒に遊び、いい思い出づくりをすることができたようです。



## 令和6年度、大変お世話になりました。

今年度も終わりに近づき、卒業・進級の日まであとわずかです。校内の各行事も次々と今年度最後の活動を終えていっています。

万江小学校は来年度も、全ての学級が複式学級となる見込みです。完全複式化2年目に向け、更に充実した体制で令和7年度を迎えるための準備を進めています。

複式学級においても、子どもたちの学力をきちんと保障する、そのために子どもたちを「自立した学習者」に育てる、そのような万江小学校を「チーム万江小」として引き続き、作り上げることを目指していきます。令和6年度、保護者・地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。